

2年生学年だより

平成30年(2018)年9月13日

第12号

吹田市立第二中学校第二学年

人権文化祭が近づいてきた！！

人権文化祭に向けて、毎日取り組みが進んでいます。

今年のテーマは「つながる～世界は誰かの仕事でできている～」

人と人とのつながり、社会とのつながり、仕事と仕事とのつながり。

そんなたくさんの「つながり」をテーマにした学年劇は、それぞれのパートごとに、練習や制作を進めています。

キャスト・ダンス・リズム・大道具・小道具・背景・衣装。それぞれのパートでの努力がそれぞれのパートの完成度を高めていることでしょう。今はまだパートごとの動きが多いこの文化祭の活動。

本番まであと3日。いよいよそれぞれのパートが「つながる」時が来ます。

この劇の完成は各パートの努力の「つながり」の先にある。

73期生として出来上がる一つの舞台が去年を越える素晴らしいものになるように。

まずは明日のリハーサル、それぞれが責任を持って役割を果たそう。

それぞれのパートが73期生として一つの劇を作りあげる欠かせないピースです。自分たちの発表が終わっても気を抜いたりせず、他のパートを見守り、応援してほしい。

そして最後の学年合唱で、最高の歌声でみんなの力を見せてほしい。

残念ながら宿泊学習に行けなかった今年。みんなにとっての最初の大きな行事が、大成功に終わるように、全員が全力をつくそう。



<保護者の皆様へ>

発表は9月15日(土)10:55からの予定です。

(多少の時間の前後があるかもしれません)

生徒たちのこの3週間の取り組みの成果が発揮される舞台発表、普段の授業の取り組みの成果である展示発表をご覧いただき、生徒たちの成長を感じ取っていただければと思います。

よろしくお願いいたします。